
 

【本日のプログラム】 

司   会 岡田雅彦例会運営委員長               斉   唱 ｢手に手つないで」  

プログラム 西野町小学校児童 『御殿万歳披露』 

ビ ジ タ ー 西尾 KIRARARC－2019-20年度会長 伊藤則男君 2019-20年度幹事 太田五九郎君 

食   事 和遊膳「山味」   

 

〈出席委員会〉金原健志委員長 

本日の出席数  59名 

2月 12日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ 16名 

訂正出席率  100％ 

〈スマイルボックス委員会〉萩原竜治委員長 

鳥居祥雄君  60 周年記念打ち上げ旅行及び第

2回会長杯にたくさん出席ありがとうございました。 

石川哲朗君  ①60 周年打ち上げ、第２回会長

杯では親睦の皆さんにはたいへんお世話になり

ました。ありがとうございました。②西野町小学校

会長/ 鳥居祥雄  幹事/ 石川哲朗 
クラブ会報委員 杉浦 広 / 永江義澄 / 三浦康彦 

例会日：火曜日 12:30  例会場：西尾コンベンションホール B 

事務局：西尾市永楽町 3-45  西尾信用金庫中央支店内 204 
TEL：0563-54-7770  FAX：0563-54-7050  URL:http://www.nishio-rotary.org 

第 2960 回例会 平成 31 年 2 月 26 日（火） 天気：晴  No.31 

2018-19年度テーマ 

土・日に 60周年記念式典の打ち上げ旅行と第 2回の会長杯を兼ねて伊勢方面

へバス旅行に行きました。32 名が参加しまして、幹事の皆様ありがとうございまし

た。1 日目の昼食では海女さんの説明や踊りも見せていただき、初めて見たもので

すから非常に楽しめました。２日間非常に良い天気で、ゴルフも楽しむことができま

した。また、2月 12日には、2760地区の補助金を利用して作成した市民トリアージ

のDVDを西尾市へ贈呈した記事が新聞に掲載されました。その週の土曜日 16日 

に IM がグランドティアラ安城で開催され、そこで新聞に大きく顔が掲載されたことを話題に出されて照

れました。お忙しい中、多くの方に参加いただきまして誠にありがとうございました。 

 先日、沖縄県民投票があり、辺野古基地移転への反対投票が 7割を超えたそうです。この結果を受け

てどうするのか、というのがこれから問題になってくるかと思います。最近ではイギリスの EU 離脱に対す

る国民投票で、僅差で離脱票が上回り、結果的に大きな問題になりました。直接投票を結果に反映させ

ることは本当に良いことなのか。それが民意だとしても、人はそのときの雰囲気に非常に左右されやすい

ものです。熱量に押されただけではないか。最終的におかしな方向に行ってしまうのではないか。民意

を参考にするのは良いですが、それを決定にするのは非常に危険だな、と感じました。辺野古基地移転

反対についても、このまま反対で決められるのか分かりませんが、直接投票は非常に注意する必要があ

ると思いました。 

の皆さん、今日はよろしくお願いします。西尾

KIRARARC 次年度会長の伊藤則男君、幹事の太

田五九郎君ようこそいらっしゃいました。 

柴田高広君  60 周年のタイトルの付くイベントが

全て終わりました。皆様、大変お世話になりまし

た。楽しい打ち上げを企画していただきありがとう

食 事 

和遊膳「山味」 



 

神谷 明君  はからずも優勝してしまいました。

うれしいと言うより申し訳ありません。 

杉田明弘君  会長杯ゴルフで『神谷さんさえ居

なければ』優勝でした。賞金 30,000 円の一部ス

マイルします。 

浅岡直幸君  ①第２回会長杯ゴルフコンペに御

参加頂いた皆様ありがとうございました。②ようこ

そ西野町小学校御殿万歳クラブの皆様！ 

杉浦竜基君  23、24日の60周年打上げには多

くの方に参加いただき誠にありがとうございまし

た。天気にも恵まれホッとしました。つたない幹事

で失礼しました。 

小田井博茂君 結婚のお花頂き、感謝!! 

平田兼久君  西尾市と市議会のご理解を頂き、

子供園化の予算をつけて頂きました。ますます幼

児教育に精進する所存ですが、今後とも皆様の

ご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げま

す。 

伊藤富義君  中央幼稚園創立 40 周年記念が

盛大に文化会館大ホールで開催されました。長

男の孫二人を預かっていただいており、有り難う

ございます。平田御夫妻おめでとうございます。 

杉浦澄雄君  事務所の建て替えをすることにな

り、現在旧事務所を取り壊し、今川町の仮事務所

にいます。今年の７月に新事務所が完成予定で

す。どうぞよろしくお願い申し上げます。 

ございました。 

小澤育史君  週末の 60周年打ち上げ旅行楽し

かったです。担当の親睦委員の皆さん有り難うご

ざいました。又、杉浦義浩さんには運転をやって

頂き有り難うございました。 

田中正規君  ①60 周年記念打ち上げ旅行、第

2 回会長杯に参加。親睦活動委員会、ゴルフ部

の皆様ありがとうございました。②地区から委嘱

状来ました。 

山﨑周彌君  ①記念行事実行委員会の最終

行事に参加。皆さんにお世話になりありがとうご

ざいました。②御殿万歳、西野町小学校に感謝。

③坂田さん、三浦さん、鳥居さんと観光組で楽し

い一日でした。④孫が大学入試合格しました。 

松本容明君  60 周年会長杯にて複数の賞を

GET しました。皆様ありがとうございました。 

鳥居慶輔君  山﨑周彌君、60 周年伊勢例会誠

に申し訳ありませんでした。もう旅行には行けな

い気持ちです。西尾クラブの皆様すいませんで

した。 

山﨑克弥君  先日 60 周年打上げ旅行の際は

幹事の皆様方に大変お世話になりました。大変

楽しい旅行でした。ありがとうございました。 

三浦眞澄君  伊勢旅行には皆様大変お世話に

なりました。志摩観光ホテルでは周彌先輩に美

味しいワインをごちそうになりました。 

西野町小学校児童 

『御殿万歳披露』 

地区諮問委員会  委員 田中正規君 

立法案審議委員会 委員 田中正規君 

危機管理委員会  委員  三浦眞澄君 

社会奉仕委員会  委員 羽佐田芳和君 

資金推進委員会  委員 松田茂治君 

地区出向者委嘱状交付 

 


